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山本 良一 

ドリーマー中村葬祭館スタッフ 

来年の抱負を語るコーナー 
今年は改めてこれからの葬儀の「カタチ」

が、どうあるべきか問われる意味のある 

１年であったと感じています。私達は微力

ながらでも、ご遺族の「チカラ」になれる

ことは何であるかを模索し、地域の皆様

に育てられている意識を持ち、更に成長

をしていきたいと思います。来年もドリーマ

ー中村葬祭館社員一同ならびに『心記

想伝』を宜しくお願いいたします。 

今年は勤続 20年の表彰を受けました。 
これまで長かったような短かったような。 
ガムシャラに駆け抜けた 20 代。まだまだ
若手と言われた 30 代。少しのゆとりと、
お腹の出てきた 40代。仕事でもプライベ
ートでも、これまでに多くの方と出会えた
こと、それは大きな財産となりました。この
先もご縁を大切に人生を歩んでいけたら
と思います。来年も葬儀かわら版『心記
想伝』をどうぞ宜しくお願いいたします。 

事務所内で最近まで冷房を使っていた 

気がするのですが、いつの間にか暖房に

変わりともう年末です。1 年がいつの間に

か経ってしまうことに驚いています。今年も

多くの皆様との出会いがありました。この

出会いを大切にして私自身もより一層成

長し、来年も実りある一年にできたらと思

います。後は家族がみな健康で過ごせた

ら、それ以上は望みません。 

気が付けばもう年末。時間が経つのが早

かったように思います。例えるならカップ

麺が出来上がるかのように過ぎた 1年で

した(笑)。いろんな方から 20日の記事を

楽しみに見ているとお声をかけていただく

事も増えました。これからもご縁を大切に

大切な方をお見送りするお手伝いをさせ

ていただければと思います。来年もよろし

くお願いします。 

早いもので入社 21 年の年月が過ぎまし

た。今年も様々な方との出会いがあり、お

かげ様で実りある 1 年となりました。出会

いの中で、ご縁がいかに大切であるかを

知らされました。これからも皆様とのご縁

を大切にし、心のある司会者でありたいと

思います。来年もよろしくお願いたします。 

司会の山本とは同時期に入社したので 

私も20年を超える歳月をドリーマーで過

ごして来たことになります。いままでこの仕

事を続けてこられたのは多くの方々に出

会い、励まされたからだと感じています。 

来年はそのうけた恩を少しでも仕事で返

していけるような 1 年にしたいと思いま

す。来年もよろしくお願いいたします。 

今年もあっという間の 1 年でした。また、

多くの方々との出会いがありそのご縁を

大切にしていきたいと思います。 かわら

版のクイズコーナーに今年は去年を上回

るお葉書を頂き、ありがとうございました。

来年も皆様に楽しんで頂けるよう頑張っ

ていきたいと思います。来年もどうぞよろ

しくお願いいたします。 

今年も多くの方々に支えられていることを 

実感する1年になりました。感謝の一言に

つきます。これから年末に向け、ますます

寒くなる時期です。私は歳を重ねるにつ

れ寒さが身に沁みるようになってきまし

た。今まで以上に体のケアを心掛けたい

ものです。来年も皆様の健康を祈りつつ

私も健康で頑張りたいと思いますので、 

よろしくお願いします。 

横田 道明 

兵頭 隆一 

坂 拓磨 

山本 純子 

高野 香 

横山 奈歩 

佐竹 健作 

わかったら答えを書いてハガキで応募！クイズのコーナー！ 
 

先月号のクイズは「9匹の虎が乗っている乗り物は？」でした。そんな大き

な乗り物が存在するのでしょうか？それよりもどうやって乗せるのでしょ

うか？命がいくつあっても足りません(笑)。冗談はさておき、答えはトラッ

クでした。たくさんのご応募ありがとうございました。正解者の中から四万

十市中村大橋通の Y様、黒潮町下田の口のM様の 2名様に卵スープ＆春雨

セットをプレゼント！おめでとうございます。今月号のクイズはお休みで

す。1月号を楽しみに待っていてくださいね。寒くもなって 12月を秋だと

さすがに言えません。私の中だけで続いていた食欲の秋だからつい甘いモ

ノを食べてしまうという言い訳も終了です(笑)。今月から食べられなくな

った分はクリスマスケーキで補いたいと思います(笑)。甘いモノを食べる

ことに情熱をかける横山奈歩がお届けしました(笑)。 
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待望の？期待の？新入社員紹介！ 
はじめまして、今年の６月より入社しました、小橋 潤也です。 

地元が大月なので趣味は魚釣り等、海遊びが好きな３９歳

です。ドリーマー中村葬祭に入社して半年経ちますが、まだま

だ地名等もわからず何をどうすればいいのか？その為にはど

うしたらいいのか？など常に自問自答しながら毎日が一生

懸命です。一期一会を大切にして、これからたくさんの縁を

繋いでいきたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 
同年代の後輩が出来て何よりもうれしいです。今まで一人で

行っていた辛い雑用(重い荷物を運ぶ作業等)も二人で行えば 

半分の時間で済みます。なんと心強い。やっとこれで新入社員

の肩書が取れます(笑)。あれ？ということは僕が担当していた 

坂めしのコーナーも終わり？来月号はどうなるのでしょう？(坂) 

 


